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Os advogados Ricardo G. Colletes e Maria
Antonia Sparvoli, propuseram em 21 de
fevereiro de 2005, uma ação popular contra
a Câmara Municipal e os atuais
vereadores, Ademilson Aparecido
Servidone (PEPA SERVIDONE - PFL),
Júlio César Tomé (TOMÉ SONZÃO),
MURILO GASPARDO - (PV), Wilson
Aparecido dos Santos (WILSINHO
LOCUTOR - PFL), Nereu Rodolfo
Kriguer da Costa (DR. NEREU - PMDB),
Jan Nicolau Baaklini (JAN NICOLAU –
sem partido), Carmo Jorge Marques
Reino (CARMO REINO - PL), Carlos
Augusto de Jesus (CARLINHOS
SANTIAGO - PT), Mauro Henrique Cenço
(DR. MAURO CENÇO - PPS) e Carlos
Eduardo Pedroso Fenerich (DR. EDÚ
FENERICH - PPS),  objetivando a
devolução do dinheiro recebido em Janeiro
de 2005, por esses cidadãos através do
famigerado e vergonhoso 15° salário, que
numa sessão extraordinária inescrupulosa
e criminosa  no dia 31/12/05 (último dia do
mandato), com as portas fechadas, às
10:00 horas, alteraram a  Lei Orgânica do
Município, e cujo ato de gatunagem
oficializada, foi matéria intitulada
“VAMPIROS DO ERÁRIO”, publicada no
informativo “O PROLETÁRIO” do Partido
Comunista do Brasil – PCdoB – Comitê
Municipal de Jaboticabal no início do mês
de Fevereiro de 2005.

OS FATOS E O PEDIDO DOS
ADVOGADOS
“Todas as alterações promovidas na Lei
Orgânica no Município de Jaboticabal com
incentivo e proposição do atual e antigo
Presidente da Câmara (por 4 anos
seguidos), CARLOS EDUARDO

CRIME DE FALSIDADE IDEOLÓGICA PODERÁ CAÇAR
MANDATOS DE VEREADORES DE JABOTICABAL

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA  e  LUIZ AUGUSTO STESSE

PEDROSO FENERICH, foram com único
de intuito de auto benefício,
principalmente para aumentar os próprios
subsídios (salários g.n) e outras
vantagens imorais. É o vírus Seveninus.
Porém, desta feita, além de imoral, como
todas, foi ilegal e fraudulenta. Na Emenda
Constitucional Municipal n° 17/01 de 29/
02/01 acresceram ao artigo 31 da Lei
Orgânica do Município, o parágrafo 2°,
com a seguinte redação: parágrafo 2° - os
vereadores que participarem das sessões
extraordinárias realizadas durante os
períodos de recesso parlamentar,
receberão a importância correspondente
a um subsídio mensal POR RECESSO, a
título de verba indenizatória. Não
satisfeitos com esse 14° salário,
engendraram (bolaram) mais uma sangria
nos cofres, com o 15° salário e com outra
emenda constitucional Municipal, de n°
20/04 de 31/12/04, com a seguinte redação:
parágrafo 2° - Os vereadores que
participarem das sessões extraordinárias
realizadas durante os períodos de recesso
parlamentar, receberão a importância
correspondente a um subsídio mensal
POR PERÍODO DE CONVOCAÇÃO, a
titulo de verba indenizatória. (g.n). Assim,
por duas sessões extraordinárias,
totalmente desnecessárias, realizadas no
mês de janeiro p.p. (próximo passado) (09
e 20) receberam mais um subsídio mensal
de (R$ 3.800,00). Ou seja, quantas
realizarem em janeiro, fevereiro, julho e
dezembro de cada ano, períodos de
recesso, receberão um subsídio mensal
que, hoje, é de R$ 3.816,00 POR
CONVOCAÇÃO”. E por fim, pedem a
anulação da Emenda 020/04, e a
condenação de todos os vereadores a
devolverem aos cofres públicos todas as
quantias recebidas à título de subsídio por
convocação extraordinária, devidamente
corrigidas, assim como ao pagamento das
custas, despesas de honorários.

PARECER DA PROMOTORA DE
JUSTIÇA
A Promotora de Justiça Ethel Cipele de
Jaboticabal, acatou a Ação Popular e
justifica: “Entendemos que a ilegalidade
da emenda guerreada repousa no fato de
terem sido feridos os princípios da
moralidade e da publicidade dos atos
administrativos, uma vez que o documento
não deixa qualquer dúvida acerca do fato
do texto ter sido impresso no dia 30/12/
2004 por volta das 20:00 horas, ou seja,
antes mesmo da realização da sessão
extraordinária e respectiva votação, o que
confere um elevado grau de suspeição ao
ato. Ora, se a sessão realizar-se-ia somente
na manhã do dia seguinte, como é possível
que no dia anterior, ainda no começo da
noite, o texto legal a ser votado já estivesse
sendo impresso como votado e aprovado?
Não há justificativa plausível no
documento contestatório que justifique
este fato a contento”.

DECISÃO DO JUIZ
O Juiz Antônio Roberto Borgatto, da 3ª
vara de Jaboticabal,  após longa
dissertação sobre o assunto conclui: “Por
isso, JULGO PROCEDENTE a ação para
anular a Emenda Constitucional Municipal
n° 020/2.004, determinando que os Srs.
Vereadores devolvam aos cofres públicos,
todas as quantias recebidas a título de
subsídio por sessão extraordinária,
corrigidas monetariamente a partir do
recebimento, e acrescidas de juros de mora,
de acordo com o índice estabelecido no
artigo 406 do Código Civil. Deixo de
condenar a pessoa jurídica de direito
público (Câmara Municipal) nas verbas de
sucumbência. Por outro lado, arcarão os
demais requeridos (os vereadores) com as
custas processuais e honorários
advocatícios, em partes iguais, no importe
de 20% do valor da causa, atualizada”.
A FALSIDADE IDEOLÓGICA
A Mesa Diretora da Câmara Municipal de
Jaboticabal, naquele dia 31/12/2004,
composta pelos vereadores Carlos
Eduardo Pedroso Fenerich – Presidente,

José Carlos Hori – 1° Secretário e Edgard
Vicente Amoroso – 2° Secretário, usaram
de má fé quando mandaram publicar
conforme consta nos Autos do Processo
n° 282/2005, da 3ª Vara Cível da Comarca
de Jaboticabal, a Emenda Constitucional
do Município n° 020/04, no dia anterior à
votação pelo plenário, ou seja, pelos outros
vereadores. Se inclui no mesmo rol de
culpabilidade a Diretora da Secretaria
Parlamentar Maria Áurea Garcia,  da qual
é Secretaria e responsável pelas
publicações dos atos da Câmara. Portanto,
essa publicação antecipada, taxou toda
população Jaboticabalense de burra e
despreparada. Felizmente, há pessoas que
enxergam muito mais do que eles
imaginam e tomam providências que são
acolhidas pela Justiça, como foi o caso de
Ricardo Colletes e Maria Antônia –
carinhosamente conhecida como Toninha.
Essa gatunagem do dinheiro público na
Câmara Municipal, comandada pelo seu
Presidente tem que acabar. Porém, para
que isso ocorra é preciso que todos nós
nos unamos, e derrotemos os vampiros do
erário nas barras dos tribunais.

Documento que comprovou a fraude
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O veículo Gol/1.000 ano 2003,
branco, placas CZA 7826 de
propriedade do Município de
Jaboticabal, que se encontra a
disposição do Departamento de
Compras, foi utilizado nos dias 26 de
março de 2005 (Sábado), 27 de março
de 2005 (Domingo) e 28 de março de
2005 (Segunda-feira), pelo então Diretor
de Eventos da Prefeitura Municipal de
Jaboticabal Estephan Hani, para se
deslocar até a cidade de Patrocínio Paulista
- MG, afim de assistir ao Show da cantora
Ivete Sangalo que ocorreu naquele
município mineiro no dia 27 de março de
2005. O ex-Diretor de Eventos do Governo
Hori, recebeu duas multas por excesso de
velocidade, ambas na SP 330 Rodovia
Anhanguera, sendo uma no dia 26 na ida,
e outra no dia 28 na volta, perfazendo um
total de R$ 559,68, cujas multas foram
pagas pelo infrator no dia 30/07/2005,
conforme informou o Secretário de
Administração e Recursos Humanos Dé
Berchielli. Dé explicou também a
reportagem do Jornal FONTE, que não
houve autorização de nenhum Secretário
e muito menos do Prefeito para que
Estephan fizesse essa viagem com o

EX-ASSESSOR DE HORI USOU CARRO OFICIAL PARA
CONTRATAR IVETE SANGALO EM MINAS GERAIS

VEÍCULO DA PREFEITURA DE JABOTICABAL É  MULTADO INDO PARA MINAS GERAIS

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA e LUIZ AUGUSTO STESSE

veículo oficial, ocorre que como o mesmo
exercia um cargo de confiança, e o carro
ficava estacionado nos fins de semana sob
a marquise da Prefeitura, ele (Estephan),
simplesmente se apoderou do automóvel
por conta própria.
A reportagem do Jornal FONTE, contatou
o Sr. Britto, Diretor do Centro Operacional
(garagem), e nos disse que o veículo foi
abastecido às 10:05 horas do dia 26 de
março de 2005, porém, não saberia informar
se foi por Estephan Hani, e que também
não tinha informações sobre a data do

retorno. “Aqui no
Centro Operacional
não temos esse tipo
de controle”, afirmou
Britto.
COMENTÁRIO
É claro que não
duvidamos da
palavra do Secretário
Dé, porém, “há boi na
linha”. Se for verdade
o que diz Dé
Berchielli, isso
demonstra total falta
de controle por parte
dos mandatários do

Poder Executivo, até porque, é do
conhecimento de todos que a cantora
IVETE SANGALO se apresentou aqui em
Jaboticabal no início de maio de 2005, o
que significa dizer que o contrato foi
firmado durante o evento ocorrido em
Patrocínio Paulista - MG, e o Show de Ivete
em nosso município teve apoio integral da
Prefeitura, inclusive mostramos neste
periódico diversas fotos de funcionários,
máquinas e caminhões da Prefeitura,
trabalhando na organização do Show. Por
outro lado, se Estephan Hani agiu dessa

forma deveria ter sido punido, não apenas
com o pagamento das multas, mas, com
alguma medida disciplinar, o que não
aconteceu; tanto é, que continuou
atuando como Diretor de Eventos, e só se
afastou da Prefeitura no início de julho,
sob o argumento que iria cuidar do rodeio,
que está sendo realizado de 11 a 16 de
outubro de 2005. A verdade é que: tanto o
Show da Cantora baiana (IVETE) em
Jaboticabal, quanto essa viagem, bem
como os gastos com a festa do quitute
deveriam ser apurados com rigor pela
Câmara Municipal. O que é praticamente
impossível, já que o principal responsável
por essas mazelas, o Prefeito José Carlos
Hori tem a maioria absoluta dos vereadores
no bolso do colete, o que o torna imune a
quaisquer investigações.  Sabidamente,
Estephan é amigo pessoal de Hori,
inclusive coordenou sua Campanha em
2004, e portanto não faria nada sem o
respaldo total do chefe, pois, Estephan era
subordinado diretamente ao Prefeito.
Assim sendo, já que os responsáveis pela
fiscalização, os vereadores, não o fazem,
só nos resta procurarmos a justiça, para
que a moral e o respeito com a coisa pública
sejam restabelecidas.

A sessão da Câmara Municipal de
Jaboticabal ocorrida em 03/10/2005,
teve início com os vereadores de
oposição Pepa Servidone (PFL), Murilo
Gaspardo (PV) e Jan Nicolau (PP)
protestando, e com toda razão, contra
essa proposta arbitrária e descabida
feita primeiramente na sessão de 19/
09/2005, pelo vereador César Tomé
Sonzão (PHS) (leia matéria: FALTA
DE INFORMAÇÃO E ROLO
COMPRESSOR), e reforçada na
sessão de 03/10/2005, pelo vereador
Carlinhos Santiago (PT), para que
todos os requerimentos sejam
aprovados pelo plenário, com a
alegação de que requerimentos são
repetidos e atrapalham o andamento
dos trabalhos da mesa da Câmara, bem
como da Prefeitura, e que uma
assessora de um determinado
vereador falou que o mesmo
requerimento é apresentado dez vezes
só para constar na Internet, foi
desafiado por Jan Nicolau para citar o
nome do vereador e da assessora, mas
manteve o silêncio como resposta.
Aliás, amigos “chegados” de Santiago
que se encontravam no plenário,
teceram os seguintes comentários:

SEGURANÇAS RETIRAM FUNCIONÁRIO PÚBLICO  MUNICIPAL DA GALERIA DA
CÂMARA POR ORDEM DO PODEROSO PRESIDENTE  DR. EDÚ FENERICH

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA e LUIZ AUGUSTO STESSE

“esse cara não está batendo muito bem
da bola, afinal de contas, como é que
um homem desse foi eleito? O PT já
está em frangalhos, ele ao invés de
tentar recuperar a imagem do Partido,
está levando-a cada vez mais para o
buraco, se vendendo por migalhas ao
governo Hori.”

CENA TRISTE
A cena triste da noite, ficou como
sempre por conta do todo poderoso e
Presidente “vitalício” da Câmara DR.
EDÚ FENERICH que é servidor
público municipal. Enquanto o
vereador Pepa Servidone fazia uso da
tribuna e falava do excesso de
assessores no poder público municipal
(Prefeitura, Secretarias e Autarquias),
que em grande parte segundo o
vereador ganha muito para nem sequer
comparecer ao trabalho, o funcionário
público municipal Osmar Teodoro
Singenes, mostrava seu comprovante
salarial de R$ 407,38 líquidos, e
pronunciava em tom baixo palavras
como: está certo, é isso mesmo e etc.,.
O Presidente – Dr.Edú Fenerich
chamou a atenção do trabalhador
municipal, afirmando que ali só pode

falar vereador. Disse o Excelentíssimo
Presidente: o Senhor é vereador?
ameaçando-o com a retirada do
plenário. Osmar se manteve calado,
em obediência ao mandatário e dono
do Palácio Ângelo Berchieri. Em
seguida, na fala de Jan Nicolau, o
funcionário voltou a comentar em voz
moderada, o seu descontentamento, e
aí, apesar da contrariedade,
especialmente de Jan, que interpelou
o Presidente dizendo entre outras
coisas, que Edú não respeitava o povo
pobre e não precisava do seu voto. Dr.
Edú Fenerich afirmou que não
precisava mesmo daquele tipo de voto
(de funcionário público), e deu ordens
para que Osmar Teodoro Singenes
fosse retirado sumariamente da galeria
pelos seguranças demonstrando ser o
Comandante Supremo do Poder
Legislativo jaboticabalense.
Sabemos perfeitamente, que quaisquer
tipo de manifestações por populares
são proibidas durante as sessões.
Porém, sabemos também, que nem
todos têm sangue de barata, e
dependendo da situação nem todos se
controlam, e nesses casos é preciso
que haja compreensão, principalmente

daqueles que são autoridades
democraticamente eleitas pelo povo.
É claro que se Osmar fosse um
cidadão da alta sociedade que
resolvesse se manifestar contra as
aberrações cometidas naquela Casa de
Leis, nada disso teria acontecido. Só,
que não podemos nos esquecer, que o
PODER EMANA DO POVO E EM
NOME DELE SERÁ EXERCIDO.
Portanto, no nosso entender, o cidadão
OSMAR TEODORO SINGENES
não cometeu nenhum ato absurdo que
merecesse tamanha truculência, que
só manchou a imagem da Câmara
Municipal de Jaboticabal, pois, Osmar
foi retirado da galeria por dois
seguranças agarrados em seus braços,
causando constrangimento não só para
Osmar mas, para todos os presentes.
É uma vergonha não só para Osmar,
mas para toda uma classe de
funcionários públicos, e ao povo de
Jaboticabal, que, assim como alguns
vereadores não podem mais pedir
informações (requerimentos) sobre o
que está acontecendo na Prefeitura e
outros órgãos. Lamentável. Até
quando?
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IV - é livre a manifestação do pen-
samento, sendo vedado o anonima-
to;

V - é assegurado o direito de res-
posta, proporcional ao agravo,
além da indenização por dano ma-
terial, moral ou à imagem;

XIII - é livre o exercício de qual-
quer trabalho, ofício ou profissão
atendida as qualidifações profissi-
onais que a lei estabelecer.

XIV - é assegurado a todos o aces-
so à informação e resguardado o
sigilo da fonte, quando necessário
ao exercício profissional;

Art. 5º. Todos são iguais perante a
lei, sem distinção de qualquer natu-
reza, garantindo-se aos brasileiros e
aos estrangeiros residentes no País
a inviolabilidade do direito à vida, à
liberdade, à igualdade, à segurança
e à propriedade, nos termos seguin-
tes:

I - homens e mulheres são iguais em
direitos e obrigações, nos termos
desta Constituição;

II - ninguém será obrigado a fazer
ou deixar de fazer alguma coisa se-
não em virtude de lei;...

Artigo 5º da Constituição Federal

FONTE
O jornal que tem notícias

No dia 01.10.2005, por volta de 5 h
e 30 minutos ocorreu mais um
acidente no trevo de Córrego Rico.
Desta vez envolvendo um caminhão
que era dirigido por José Raimundo
Alves (53 anos) de Goiânia, que disse
“aquele trevo precisa ser mudado
urgente”. Segundo as informações
dos policiais que estiveram no local,
o motorista perdeu a direção do
veículo em função de que o novo
trevo ficou com as curvas muito
fechadas. Após o acidente o motorista
sofreu lesões serias e foi internado no
Hospital Santa Isabel. Esse já é o
quarto acidente naquele local em
menos de 30 dias de sua
“inauguração”. O perito criminal Dr.
José Roberto Pereira do I.C de
Jaboticabal que esteve no local
informou que realmente o trevo foi mal
construído. O que se conclui é que as
autoridade locais, sejam policiais,
legisladores e executivos devem

A lei n. 11.977, de 25.08.2005, de
autoria do Deputado Estadual Ricardo
Tripoli (PSDB), instituiu o código de
proteção aos animais do Estado de São
Paulo e dá outras providências, e
quanto às atividades de diversão,
cultura e entretenimento, em seu artigo
22, diz o seguinte: “São vedadas provas
de rodeio e espetáculos similares que
envolvam o uso de instrumentos que
visem induzir o animal à realização de
atividade ou comportamento que não
se produziria naturalmente sem o
emprego de artifícios”. Por outro lado
ainda, segundo o seu artigo 57, diz: Esta
lei entra em vigor 45 (quarenta e cinco)
dias após sua publicação.
Palácio dos Bandeirantes, 25 de agosto
de 2005
GERALDO ALCKMIN – governador
Hédio Silva Júnior - Secretário da
Justiça e da Defesa da Cidadania
Antônio Duarte Nogueira Júnior -
Secretário de Agricultura e
Abastecimento

MAIS UM GRAVE ACIDENTE NO
TREVO DO CÓRREGO RICO

Até quando as autoridades locais ficarão assistindo verdadeira “carnificina”
no que a população já considera o trevo da morte

LUIZ AUGUSTO STESSE e JOÃO TEIXIERA DE LIMA

trabalhar com afinco para rever a
situação desse trevo que poderá, sem
dúvidas, tirar a vida de pessoas
inocentes que lá chegam e deparam
com uma curva acentuada, em um
topo de morro. O vereador Dr. Nereu
citando o Jornal Fonte já comentou
sobre o assunto em sessão da câmara,
mas o que se aguarda é que seja feito
algo que possa impedir outros feridos
ou mesmo mortos. Aliás, não
devemos confundir crescimento com
desenvolvimento. O crescimento é
apenas uma soma (quantidade) já o
desenvolvimento está ligado a
qualidade – que a nosso ver não
ocorreu quando da construção do
trevo. O Prefeito,  Vereadores que tem
o dever – poder de fiscalizar deveriam
ter acompanhado a obra, mas ao invés
disso foram para o rádio disputar a
paternidade ou a maternidade dela. É
bem típico da politicagem. Agora,
como o filho nasceu feio, será que a
disputa continuará?

José Raimundo Alves

LEI PROÍBE RODEIOS
JOÃO TEIXEIRA DE LIMA e LUIZ AUGUSTO STESSE

Saulo de Castro Abreu Filho -
Secretário da Segurança Pública
José Goldemberg - Secretário do
Meio Ambiente
Arnaldo Madeira - Secretário-Chefe
da Casa Civil
Publicada na Assessoria Técnico -
Legislativa, aos 25 de agosto de 2005.

COMENTÁRIO
Portanto, as proibições de rodeios no
Estado de São Paulo começaram a
partir do dia 10.10.2005, já que LEI
entrou em vigor 45 dias após sua
publicação (25.08.2005). Assim, o
rodeio em Jaboticabal está ferindo a
legislação. Isto posto a prefeitura
municipal não poderia fornecer o
alvará de funcionamento do rodeio.
Isso afirma a idéia de que as Leis nesse
país são feitas para não serem
cumpridas. O jornal Fonte entende que
a Lei foi muito severa na questão do
entretenimento. Com a palavra a
Associação Protetora dos Animais.
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Diz o velho ditado: (pobre é que nem
cachimbo, só leva fumo). Em nossas
andanças cotidianas, procuramos
sempre ouvir mais e falar menos.
Infelizmente, escutamos mais lamentos,
as vezes sinceros e as vezes sem razão
de ser. Entretanto, existe algo muito
sério que vem incomodando e
prejudicando  sobre maneira os
pequenos comerciantes do nosso
Município. Os donos de padarias por
exemplo, estão passando por
dificuldades em relação a venda do
pão, a concorrência nesse seguimento
até certo ponto está sendo desleal, isto
porque, os grandes supermercados e
varejões, vendem o quilo do pãozinho
em média a R$ 2,70, enquanto que as
padarias segundo informações de
alguns proprietários não podem vender
por menos de R$ 3,50, e justificam
dizendo que o principal produto da
padaria é o pão, isso é óbvio. Por outro
lado, as pessoas não vão ao super
mercado apenas para comprar pão,
enchem seus carrinhos de outros
produtos, e a perda, “em tese”, na
venda do pão é recuperada muitas
vezes no lucro deixado com a compra
das outras mercadorias. Em
compensação, dizem alguns
consumidores, se o pão for vendido ao
preço que as padarias querem, vai
chegar uma hora que o pobre não
conseguirá sequer comer um  pão. Aí
está o impasse, e para resolve-lo só
há uma saída: os grandes e pequenos
comerciantes se reunirem com
intermediação dos seus representantes
legais, para chegarem ao denominador
comum, sempre levando em

VOU VIRAR
LADRÃO

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA  e LUIZ
AUGUSTO STESSE

consideração o poder aquisitivo da
população, pois, não adianta aumentar
o preço e não ter para quem vender.
Sabemos também, que o poder
econômico, usa e abusa, e quando os
pequenos donos de padarias
quebrarem, eles aumentarão o preço.
Tabelar  é cartel, e cartel é contra a
lei, já basta o dos combustíveis que
claramente existe em Jaboticabal.
Um dono de restaurante nos falou:
“vou virar ladrão”, tomamos um susto
por essa afirmação, continuamos a
conversa e compreendemos
perfeitamente o que ele queria nos
dizer. Ocorre que há uma certa
perseguição sobre alguns proprietários
de restaurantes, bares e similares pela
vigilância sanitária, que visita
semanalmente esses estabelecimentos
exigindo o cumprimento das normas
higiênicas, o que é justo. Porém, o que
os fiscais da vigilância têm que
entender, é que nem sempre a
aparência representa falta de higiene,
e o contrário também é verdadeiro. É
preciso que haja um pouco mais de
paciência por parte da fiscalização,
para que tudo seja adequado conforme
exige a vigilância sanitária, afinal se
estabelecer comercialmente demanda
tempo e dinheiro. Portanto, meu amigo
G, não vire ladrão, já temos de mais
por esse nosso Brasil afora, converse
bastante, e lute pelos seus direitos, a
sua comida é muito gostosa, muito bem
feita e limpa, continue na sua batalha,
que com calma será vencida. Por
várias vezes já falamos aqui nesse
periódico: NÃO HÁ GOVERNO
BOM, MAS SIM POVO BOM.
Acredite.

CLASSIFICADOS FONTE

Cadeira de cabeleireiro hidráulico e reclinável da marca Status, cor preta, em
ótimo estado de conservação. Preço a combinar Falar com Ana Lúcia no
telefone 3203 1756 – Rua Dr. Euclides Silveira Campos n. 31 Jardim Jaqueline.

Aparador (balcão) com espelho, cor branca e preto, em ótimo estado de
conservação. Preço a combinar Falar com Ana Lúcia no telefone 3203 1756 –
Rua Dr. Euclides Silveira Campos n. 31 Jardim Jaqueline.

01 BARRACÃO na Praça Dom Assis no- 139 – centro – Jaboticabal – SP.
Medindo 10:50 metros de frente e 43:70 metros de fundo.
Tratar no local com EDINA ou RIVELTO FERRARI.

SACOS DE DORMIR
Confecciono “SACOS DE DORMIR”, próprios para viagens e acampamentos.
Sob medidas e bom preço. Tratar pelo telefone: 0xx 16-3203-3258.
Jaboticabal-SP.

Todos os dias durante 9 dias, orar: Meu
Jesus, em Vós depositei a minha
confiança. Vós sabeis de tudo. Pai e Senhor
do Universo, sois o Rei dos Reis. Vós que
fizestes paralítico andar, o morto voltar a
viver, o leproso a sarar. Fazei com que
(pedir a graça). Vós que vistes minhas
angústias e lágrimas, bem sabeis de tudo,
divino amigo, como preciso alcançar de
Vós esta grande graça. (Pedir com fé).
Minha conversa convosco mestre, me dá
ânimo e alegria para viver. Só de Vós espero
com fé e confiança. (Pede-se a graça com

fé). Fazei divino Jesus que antes de
terminar esta conversa terei convosco
durante 9 dias, que eu alcance esta graça
que peço com fé. Como gratidão publicarei
esta oração para outros, que precisam de
vós, aprendam a ter fé e confiança em vossa
misericórdia, iluminai meus passos assim
como o sol ilumina todos os dias o
amanhecer e testemunha o nosso diálogo.
Jesus tenho confiança em vós, cada vez
mais aumenta a minha fé. Obrigado Senhor
por tudo. Agradeço, por uma graça
alcançada.       J.O.M.

CONVERSA COM JESUS

COMARCA DE JABOTICABAL TERCEIRA (3ª) VARA CUMULATIVA
Edifício do Fórum - Praça do Café s/nº.

Fone: (0xx16) 3203-3211 - R. 31 - CEP. 14.870-230

EDITAL  DE  LEILÃO

O doutor ANTÔNIO ROBERTO BORGATTO, M.M.Juiz de Direito Titular da 3ª Vara
Cumulativa desta Cidade e Comarca de Jaboticabal, Estado de São Paulo, na forma da Lei,
etc.,.

F A Z   S A B E R a todos quanto o presente virem, ou dele conhecimento tiverem, que no DIA
17 de OUTUBRO DE 2005, ÀS 15:30 HORAS, à porta central do Edifício do Fórum desta
Cidade e Comarca, situado à Praça do Café s/nº - Bairro Aparecida, o Oficial de Justiça que
estiver servindo de porteiro dos auditórios, levará a público o pregão de venda e arrematação,
a quem mais der e maior lance oferecer, acima da avaliação apresentada aos autos a folhas
06/07 que é de R$ 1.730,00 (Hum mil, setecentos e trinta reais), os seguintes bens
penhorados ao executado: LAERTE TITO LIVIO DE OLIVEIRA,  nos autos da AÇÃO DE
CARTA PRECATÓRIA ORIUNDA DA COMARCA DE SANTOS/SP, AÇÃO DE
MONITÓRIA, que lhe move STEÓFILO GONÇCALVES JUNIOR, – feito nº 043/2005
– 3ª Vara, perante este Juízo e Cartório do 3º Ofício Judicial, a saber: “UM JOGO DE
SALA, MESA DE MADEIRA COM SEIS CADEIRAS (R$350,00); UM FREEZER
HORIZONTAL MARCA CONSUL (R$300,00); UM JOGO DE MESA TUBOLAR COM
SEIS CADEIRAS (R$150,00); UM FREEZER VERTICAL MARCA METALFRIO
(R$80,00); UM TELEVISOR PANASONIC 20” (R$250,00); UM MICROONDAS
BRASTEMP (R$100,00); UM JOGO DE SOFÁ (R$100,00); UM COMPUTADOR FIVE
STAR PENTIUM 133 COM IMPRESSORA (R$400,00); perfazendo o total da avaliação
em R$1.730,00.

Caso resulte negativo o Primeiro (1º) Leilão acima mencionado, fica, desde já, designado o
próximo para o DIA 31 DE OUTUBRO DE 2005, ÀS 15:30 HORAS, para ter lugar a
realização do Segundo (2º) Leilão, já agora a quem mais der e o maior lanço oferecer,
independentemente da avaliação constante dos autos.

Dos autos não consta nenhum recurso pendente de decisão e os bens penhorados estão livres
de ônus. E, para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém possa alegar ignorância,
mandei expedir o presente que será afixado e publicado na forma da Lei. Dado e passado nesta
Cidade e Comarca de Jaboticabal, Estado de São Paulo, aos 22 de Setembro de 2.005. Eu
_____________ (Paulo Eduardo da Cunha), Escrevente Técnico, digitei e imprimi. Eu
____________ (Valdeci Aparecido Damião), Diretor de Serviço, conferi, dou fé e assino.

ANTÔNIO ROBERTO BORGATTO
Juiz de Direito

Luiz Antonio

Aniversantes do mêsAniversantes do mêsAniversantes do mêsAniversantes do mêsAniversantes do mês
de setembrode setembrode setembrode setembrode setembro

Desejamos a vocês votos de muita saúde, paz e alegria.

Zé da Bocha
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ATENÇÃO FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS!!!
Conheça aqui alguns dos estabelecimentos que mantêm convênio com o Sindicato
dos Servidores Públicos Municipais (Maxicred) e Editora Sistemas de Convênios.
Desfrute sua condição de Servidor Sindicalizado e prestigie o comércio de sua
cidade.

MAIS 14 CONCURSADOS SERÃO CHAMADOS
PELA PREFEITURA - OS OUTROS ESTÃO

SENDO SUBSTITUÍDOS PELOS
APADRINHADOS POLÍTICOS (ASSESSORES)

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA  e LUIZ AUGUSTO STESSE

Após o jornal
F O N T E
p u b l i c a r
matérias a

r e spe i t o ,
t e m o s
recebido
m u i t a s
cartas de
pessoas
q u e
f o r a m
aprovadas
n o
último
concurso
realizado

p e l a
Prefeitura Municipal de

Jaboticabal em 2004, na gestão da ex-
Prefeita Maria Carlota Niero Rocha,
que teve 209 aprovados em diversas
áreas. Na semana que passou,
conversamos com o Secretário de
Administração e Recursos Humanos
Dé Berchielli, que nos esclareceu o
seguinte: 38 já foram convocados para
se apresentar ao trabalho, e que mais
14 vagas, sendo 6 Auxiliares de Creche
e 8 Ajudantes Gerais foram abertas
autorizações da Câmara na sessão de
19/07/05, perfazendo um total de 52,
neste ano. “Não basta as pessoas
serem aprovadas no concurso, é
preciso que exista a vaga”; afirma Dé.
No caso de Professores, Dé esclarece
que o  trâmite para convocação
obedece a seguinte norma: “no inicio
de cada letivo, é atribuída a escolha,
com todos os presentes numa espécie
de assembléia geral, onde os mais
antigos de magistério optam pelas
escolas de suas preferências, e quando
estes se afastam por alguma razão são
chamados os substitutos, o mesmo
critério é adotado para suprir vagas de
aposentadorias concedidas no meio do
ano, porque se não seguir esse método
os substitutos serão prejudicados. No

entanto, quando a aposentadoria
acontece no início do ano, aí sim, será
chamado o primeiro da lista de
aprovados”. Perguntamos: se o
primeiro da lista fosse chamado para
o lugar do substituto? Porque
entendemos que essa vaga foi aberta.
Sem dúvida, essa é uma maneira
democrática e respeitosa de tratar essa
categoria, que merece toda
consideração não só dos governantes,
mas da população como um todo, até
porque cuidam das coisas mais
preciosas que temos na vida, nossos
filhos. Por outro lado, não é bem isso
que vem acontecendo. Os governantes
os desrespeitam especialmente na
parte salarial e condições de trabalho,
nas salas de aula chegam a ser
ultrajados e até mortos, por alunos que
não têm o mínimo de consciência do
que representa o Professor(a) para o
seu futuro como cidadãos. É primordial
que compreendamos, que a função de
Professor não é de educar (essa
aprendemos em casa), e sim, de nos
transmitir cultura e consequentemente
formação para enfrentarmos os
desafios cotidianos.
O jornalista por natureza deve ser
crítico. Nesse sentido, gostaríamos de
lembrar às autoridades mais uma vez
que quando as pessoas fizeram suas
inscrições, havia um edital – bem claro,
que definia o cargo, a remuneração, a
quantidade de vagas, etc. Portanto, hoje
o que se vê pela lista de assessores
contratados, é que essas pessoas estão
ocupando o lugar daqueles que
adquiriram seus direitos mediante o que
a Lei determina, ou seja, CONCURSO
PÚBLICO e não apadrinhados
políticos como estamos vendo. É uma
vergonha. O jornal Fonte mais uma vez
deverá fazer uma abordagem dos
apadrinhados com os que foram
aprovados no concurso público e
requerer perante o Poder Judiciário que
seja feita a devida JUSTIÇA.

Assine e
anuncie no

Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE
(16) 3202 6788
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O orçamento do município de
Jaboticabal para o próximo ano acaba
de ser apresentado à Câmara
Municipal pela Prefeitura e este é o
principal momento em que os
munícipes e os vereadores podem
interferir nos rumos da administração.
E, definitivamente, algo precisa ser
feito.
De acordo com respostas de
requerimentos, folhas de pagamento e
outras informações, foi realizado um
levantamento de alguns gastos
municipais com funcionários efetivos
e cargos de comissão, com empresas
terceirizadas e eventos.
Infelizmente, percebemos que o
dinheiro público tem sido investido mais
em maquiagem do que em obras
estruturais, mais em assistencialismo
para manter o povo na dependência do
que no desenvolvimento que emancipa,
mais em assessores para pagar dívidas

PREFEITURA MUNICIPAL DE JABOTICABAL
JOGA DINHEIRO PELO “RALO”

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA  e LUIZ AUGUSTO STESSE

Na penúltima sessão da Câmara
Municipal ocorrida em 19/09/2005,
quando da leitura dos requerimentos, o
Vereador César Tomé Sonzão (PHS),
que é membro da mesa diretora, pediu
aparte para dizer que na próxima sessão
iria querer discutir todos os
requerimentos, e o  Presidente disse que
é regimental.  Já vimos coisa absurda,
porém, nunca igual a essa. Não existe
outra maneira do parlamentar adquirir
informações do Prefeito, do Governador
ou do Presidente da República, sobre o
andamento do governo, oficialmente,
senão através de requerimentos. Na
Câmara Municipal de Jaboticabal, já foi
proibido sob o pretexto de
inconstitucionalidade (que de fato o é,
mas, em alguns casos são oportunos),
os Projetos autorizativos que na gestão
anterior era rotina, e agora querem
acabar e vão conseguir, com a
prerrogativa dos Vereadores, de
cobrarem transparência da atual
Administração. O Artigo 160 – Inciso
V do Regimento Interno da Câmara, diz
que está sujeito à apreciação do plenário
o requerimento de informações à
entidades públicas ou particulares. Estar
sujeito, não significa que deva ser
apreciado pelo plenário, porque se isso
acontecer, nenhum requerimento será
encaminhado. Os requerimentos de
certa forma “atrapalham” e obrigam o
Prefeito e seus Secretários prestarem
contas dos seus atos, e como o Prefeito
tem maioria absoluta dos vereadores na
“mão”, é claro que esses requerimentos
não serão aprovados pela chamada base
de apoio formada por 7 vereadores, que
são eles: Dr. Edú Fenerich (PPS), Dr.
Mauro Cenço (PPS), Carlinhos
Santiago (PT), Dr. Nereu (PMDB),
Wilsinho Locutor (PFL), Carmo
Jorge Reino (PL) e César Tomé
Sonzão (PHS). Portanto, esse rolo
compressor impedirá qualquer
investigação dos chamados vereadores
de oposição que são: Pepa Servidone
(PFL), Jan Nicolau (sem partido) e
Murilo Gaspardo (PV). Qualquer
governo que se preza, respeita aqueles
que discordam, até porque, discordar é
legítimo e democrático, só não sabe
disso, os ditadores que se acham donos
eternos do poder.  VIVA A DITADURA
DA MAIORIA.
O Vereador Pepa Servidone, se
equivocou quando disse na mesma
sessão, que o prefeito Hori (PPS), gasta
115 mil reais com seus assessores. O
Jornal FONTE publicou em maio/05, na
Edição 007 matéria com a seguinte
manchete: “CONTRIBUINTE DE
JABOTICABAL GASTA CERCA DE R$
190.000,00 COM O EMPREGUISMO
DO PREFEITO HORI”. Inclusive,
especificando todos os cargos e salários
que variam de R$ 518,00 a R$ 3.800,00.
Pepa afirma, se tratar de  levantamento
preliminar, ainda faltam, os assessores
da APROCOM, CORA CORALINA,
EMURJA, SAAEJ e S.O.S., de qualquer

O QUE ESTÃO FAZENDO COM
O MEU DINHEIRO?

Chegou a hora de pensar em quais são os verdadeiros
rumos do dinheiro público

de campanha do que na valorização
do servidor público municipal, mais em
circo do que em projetos sociais e
verdadeiramente culturais, além dos
excessivos gastos em propaganda
para se divulgar o pouco que a atual
administração tem feito.
Os gastos com a Festa do Quitute
ultrapassaram 200 mil reais, valor que
poderia ter sido direcionado para a
reforma do Posto de Saúde ou da
Farmácia Municipal. Junto de
eletroeletrônicos para as escolas
municipais foram adquiridos aparelhos
de vídeoquê enquanto faltam
instrumentos na Escola de Artes e, o
pior, materiais escolares básicos nas
próprias escolas de ensino infantil.
Dois play-grounds considerados
pequenos, com apenas um balanço, no
valor de quase cinco mil reais, foram
instalados no Paço Municipal enquanto
inúmeras áreas de lazer da cidade

O vereador Murilo Gaspardo (PV),
apresentou no plenário da Câmara na
sessão de 03/10/2005, um trabalho
muito bem elaborado que demonstra
claramente para onde está indo boa parte
do dinheiro do contribuinte
jaboticabalense. Segundo o vereador a
Prefeitura tem 1.314 funcionários
efetivos que consomem com a folha de
pagamento incluindo o 13° salário R$
11.460.311,33 por ano, (uma média
mensal de R$ 670,00 por funcionário,
sem considerar o 13° salário – g.n). Em
compensação, Hori gasta mensalmente
com assessores, secretários, o seu
próprio salário e do vice R$ 150.787,63,
uma média de R$ 1.554,51, total por
ano inclusive o 13°, R$ 1.960.239,19,
correspondendo a 14,6% do total da
folha de pagamento com os funcionários
efetivos. O que significa dizer que o total
geral de funcionários da Prefeitura é
1.411 e o gasto anual é de R$
13.420.550,52, representando
aproximadamente 39% da receita,
quando a Lei de Responsabilidade Fiscal
permite até 54%, ou seja, os
funcionários efetivos poderiam ter um
aumento bem maior do que foi dado,
apenas 6% conforme matéria publicada
no Jornal FONTE. Além dos gastos
exagerados com assessoria, o Prefeito
Hori gasta mais R$ 144.000,00 por ano,
isto é, R$ 12.000,00 por mês, com a
Empresa EXPAND que também presta
assessoria para a Prefeitura, e é de

Araraquara - S.P., e que já foi tantas
vezes citada neste periódico. Sem dúvida
nosso Prefeito gosta mesmo de
assessoria.

GASTOS COM FESTAS
Ainda de acordo com o levantamento
de Murilo, o Prefeito  gastou em 9
meses de mandato R$ 285.431,65 em
festas. Só com a 23ª festa do quitute
R$ 203.762,15. O Show de Fábio Júnior
(57 mil), Guilherme e Santiago (35 mil),
demais bandas (30 mil), aluguel e
montagem de barracas externas e outras,
e ainda mais cerca de R$ 77.000,00 com
o carnaval, show do trabalhador, jogo
beneficente do cantor Daniel e rodeio
de Córrego Rico. Quanta coisa poderia
ser feita com todo esse dinheiro para
nossa população e para nosso
município. Mas, como afirma o
“vitalício” Presidente da Câmara, José
Carlos Hori é o Prefeito, e ele sabe o
que é melhor para Jaboticabal, os que
perderam a eleição devem botar o
rabinho entre as pernas e ficarem
calados. Ledo engano, nunca vamos
cansar de falar, até um dia quem sabe o
povo se una e diga para o nosso Prefeito
festeiro que precisamos mesmo é de
trabalho, moradia, melhor assistência
médica, luvas para os dentistas, salários
dignos e condições de trabalho para os
funcionários públicos, menos buracos
nas ruas e etc.

FALTA DE INFORMAÇÃO E ROLO
COMPRESSOR

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA E LUIZ AUGUSTO STESSE

maneira, é um exagero o valor citado
pelo Vereador, levando-se em
consideração as necessidades de boa
parte da nossa população.
O Vereador Dr. Nereu,  no uso da
tribuna, referindo-se aos acidentes
acontecidos no trevo de Córrego Rico,
citou a matéria do Jornal FONTE,
Edição 012, sob o título: “TREVO DE
CÓRREGO RICO - MELHORIA OU
TRAGÉDIA ANUNCIADA”. Lembrou
o Vereador, que caso persista sem as
informações de trânsito adequadas, a
tendência é acontecer acidentes muito
mais graves.
Infelizmente, o Legislativo
jaboticabalense perdeu a credibilidade e
seu objetivo.  Os 6  mosqueteiros (César
Tomé, Nereu, Carlinhos Santiago,
Carmo Jorge, Mauro Cenço e Wilsinho
Locutor) obedecem como se fossem
marionetes os comandos do Presidente
Dr. Edú Fenerich e do Prefeito Hori,
numa total demonstração de falta de
respeito aos seus eleitores. Esses
cidadãos “representantes do povo”, não
têm compromisso com esses pobres
mortais que a eles confiaram seus votos,
e sim com as “ofertas” que lhes são
oferecidas através de empregos para
seus cabos eleitorais e atendimento de
outras mesquinharias que só  beneficia
a eles próprios. É triste, para todos nós,
que diretos ou  indiretamente estamos
envolvidos na política, vermos
vereadores do mesmo Partido como
Pepa Servidone e Wilsinho Locutor
(ambos do PFL), puxarem a sardinha
para brasas diferentes. Será jogo de
cena??? Pepa diz que não, porém, se
sente traído pelo seu companheiro de
Partido, que no sábado 17/09, teve uma
reunião de portas fechadas com o
Prefeito Hori. Por outro lado, Wilsinho
garante que não é traidor, e que vota
conforme sua consciência, e acrescenta
que traição mesmo ocorreu durante a
campanha de 2004, que foi “levado”
para o PFL apenas para ajudar a reeleger
o Professor Waldemar Martins na
coligação com o PSDB, e completa
dizendo que de fato vem sofrendo
pressão dos governistas para apoiá-los.
A sessão do dia 19, havia muito pouca
gente assistindo, por quê?  O povo
perdeu o interesse? Ou foram os
vereadores que desinteressaram o povo?
Quem está disposto largar sua casa,
numa segunda-feira, para permanecer
durante 3 a 4 horas ouvindo a maioria
dos vereadores dizer que Jaboticabal
está em boas mãos, quando sabemos
que a realidade é bem diferente.
Queríamos ir assistir sessões onde haja
debates de temas importantes para nosso
município, e não votação de títulos de
cidadãos e brigas sem propósito.
Aliás, no final de cada sessão está
acontecendo um coquetel, onde os mais
chegados são convidados. Sem dúvida
essa é uma inovação brilhante dos
cavalheiros da távola redonda, resta
saber quem está pagando a conta.
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José Aldo Rebelo
figueiredo, nascido em
Viçosa – Alagoas em 23/
02/1956, Filho de José
Figueiredo Lima

(vaqueiro, que cuida de gado) e Maria Cila Rebelo
Figueiredo. Seu pai morreu  quando tinha apenas
7 anos de idade, deixando sua mãe  viúva aos 27
anos e oito filhos para criar, estudou numa escola
rural, e com muito sacrifício chegou a
Universidade Federal da Bahia, onde se formou
em jornalismo. Foi Presidente da UNE – União
Nacional dos Estudantes na época da ditadura
militar, mudou-se para São Paulo, ingressou no
PCdoB em 1985, foi eleito Vereador na capital
paulistana. Aldo Rebelo, é o que podemos chamar
de camarada na acepção da palavra, homem
simples, e acima de tudo um grande brasileiro.
A eleição do Deputado Aldo Rebelo para a
presidência da Câmara dos Deputados no dia 28/
09/2004, é um feito histórico: é o ponto mais
alto jamais alcançado por um comunista na vida
institucional do Brasil. Além desse simbolismo,
a eleição de Aldo é uma representativa vitória
das forças democráticas, progressistas e
patrióticas na luta pelo poder travada pela
oposição conservadora e de direita, desde o mês
de maio, com o objetivo de sangrar o governo
do presidente Lula, inviabilizar qualquer
alternativa de esquerda e avançada para governar
o país, e preparar a volta tucana e neoliberal à
presidência da República em 2006.
A participação institucional dos comunistas teve
altos e baixos na história de nosso país desde a
primeira eleição, em 1927, do deputado Azevedo
Lima na capital federal, então localizada no Rio
de Janeiro. Foi um caminho pedregoso, com
resistências acentuadas mesmo em período de
normalidade democrática, como ocorreu em
1948, ano em que os parlamentares comunistas
eleitos em 1945 para Assembléia Constituinte
(o senador Luís Carlos Prestes e 14 deputados
federais, entre eles Carlos Maringuella, João
Amazonas e Maurício Grabois) tiveram seus
mandatos cassados, depois a justiça eleitoral
suspendeu o registro do Partido Comunista do
Brasil, em maio de 1947. Mesmo prefeitos e
vereadores comunistas eleitos naquela época,
como Armando Mazzo, para a prefeitura de Santo
André, SP, foram impedidos de tomar posse pelo
“suposto crime” de pertencerem às fileiras do
Partido Comunista do Brasil.
Os comunistas voltaram a ter expressão
institucional na eleição municipal de 1976,
elegendo pela legenda do então Movimento
Democrático Brasileiro (MDB), alguns
vereadores nas capitais, como Benedito Cintra,
em São Paulo. Em 1978, o Partido volta a eleger
deputados federais, como Aurélio Peres, em São
Paulo, também pelo MDB. Mas foi apenas depois
da legalização do Partido em 23 de maio de 1985,
que uma voz abertamente comunista – a do
deputado Haroldo Lima – voltou a vibrar na
Câmara dos Deputados. No ano seguinte, o PCdoB
elegeu cinco deputados constituintes, no Rio de
Janeiro, Goiás, e Alagoas, além de vários
deputados estaduais. Desde então o PCdoB
participou de todas as eleições, tendo eleito cinco
parlamentares em 1990 (ano em que Aldo Rebelo
foi eleito pela primeira vez para a Câmara dos

Aconteceu nos dias 24 e 25 de
setembro de 2005, em São Paulo a
Conferência (convenção estadual)
do Partido Comunista do Brasil –
PCdoB, com a participação de
Delegados e Delegadas de todo o
estado, para discutir e deliberar
sobre os rumos do Partido, na análise
das conjunturas nacional e
internacional, especialmente diante
da crise que se instalou em nosso
país com as denúncias de corrupção.
O aumento da exploração capitalista
sobre os trabalhadores, a
intensificação da espoliação sobre
os povos e países, bem como a
ofensiva política e militar do imperialismo
norte-americano não poderiam resultar
senão no incremento da resistência da
lutas dos povos.
Nas condições atuais do mundo e diante
do agravamento da situação internacional
e das contradições do sistema capitalista-
imperialista, os comunistas brasileiros
lutam em unidade com os comunistas e
demais forças revolucionárias de todo o
mundo, pelas grandes bandeiras capazes
de unificar os trabalhadores e  os povos
em grandes jornadas libertadoras. É
necessário engrossar o grande caudal da
luta dos povos que inevitavelmente se
expressará através de um diversificado
movimento anti-imperialista.
- Pela paz, contra a guerra imperialista.
- Contra o poder hegemônico e unilateral
do imperialismo norte-americano, maior

ALDO REBELO
UM COMUNISTA NA PRESIDÊNCIA DA CÂMARA FEDERAL

JOSÉ CARLOS RUY e JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

Deputados), 10 em 1994, chegando a 12 eleitos
em 2002. Além disso, o Partido voltou a
conquistar prefeituras; a primeira foi a de Olinda,
PE, com Luciana Santos, em 2000; depois foram
mais onze prefeitos eleitos, em 2004. E também
a eleger seu primeiro vice-governador, com
Osmar Júnior, do Piauí, em 2000.
A trajetória de Aldo Rebelo acumulou avanços
institucionais. A própria indicação de seu nome
para ministro da Defesa, no final de 2002, quando
o ministério do governo Lula estava sendo
montado, já havia sinalizado a importante
mudança democrática representada pela nova
situação vivida pelo país.  Poucos anos seria
impensável a consideração de comunista dirigir
as Forças Armadas brasileiras; depois, foi líder
do governo na Câmara dos Deputados e Ministro
da Coordenação Política. Isso, que já parecia
muito, é superado agora por sua eleição para
presidência da Câmara dos Deputados. Mérito da
política do PCdoB, em cuja defesa e aplicação
Aldo se destinguiu em todas as funções que
exerceu, seja na presidência da UNE, na criação
da juventude do PMDB, no período em que o
Partido era clandestino, na fundação da União
da Juventude Socialista (UJS), em 1984, no
exercício do mandato na Câmara dos Vereadores
de São Paulo, ou na Câmara dos Deputados, onde
já está em seu quarto mandato consecutivo. Mas
também por seus méritos de político que joga
limpo, respeita acordos e reconhece a igualdade
entre os deputados que tem mandato naquela Casa
pois todos foram eleitos e representam seus
eleitores, sem diferenças entre “baixo” e “alto”
clero.
Duas frases ajudam a entender o significado de
sua vitória para a presidência da Câmara dos
Deputados. A primeira foi dita pelo deputado
pefelista José Carlos Aleluia quando,
comemorando a eleição de Severino Cavalcanti
para o mesmo cargo, em 16 de fevereiro passado,
declarou que ali começava a derrota da reeleição
do presidente Lula, em 2006; a outra e de autoria
do deputado tucano Alberto Goldman, depois da
renúncia do mesmo Severino, no dia 21 de
setembro: “Severino à frente da presidência já é
página virada na história do país”.
O episódio da eleição do deputado pernambucano,
em fevereiro, e seu curto mandato de sete meses
representaram na luta pelo poder desencadeada
abertamente pela oposição conservadora desde
o mês de maio. A eleição de Aldo para ocupar o
posto de Severino, na noite do dia 28, e de certa
forma o desenlace daquele episódio que esclarece
a natureza do confronto que ocorre no país e
que, longe de opor – como apregoa a direita e a
mídia – mocinhos contra  ladrões, contrapõe a
direita contra a esquerda. Isto ficou nítido na
paralisação entre o bloco PSDB?PFL, que apoiou
o deputado pefelista alagoano José Thomaz
nonô, contra o candidato das forças
democráticas, progressistas e patrióticas,
representadas por Aldo Rebelo. Cuja eleição
recoloca o confronto num patamar mais elevado
e representa um golpe profundo para a direita
que, com a crise midiática criada desde as
denúncias feitas por seu paladino, o deputado
Roberto Jefferson, planejava pavimentar o
caminho para a volta dos neoliberais à presidência
da República.

CONFERÊNCIA ESTADUAL DO PCdoB REÚNE
MAIS DE 500 DELEGADOS E DELEGADAS

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA e LUIZ AUGUSTO STESSE -  Jornal CLASSE OPERÁRIA

inimigo dos povos.
- Pela soberania e a independência
nacional de todos os países e povos, por
uma nova ordem econômica e política, com
desenvolvimento, democracia, progresso
social e preservação ambiental.
- Pela integração soberana de países e
povos. Apoio aos processos de integração
em curso na América Latina contrapostos
à Alca: Mercosul, Comunidade Sul-
Americana de Nações, Alba etc.
- Contra as políticas neoliberais, pelos
direitos dos trabalhadores e dos povos.
- Pela unidade das forças progressistas,
anti-imperialista e o fortalecimento dos
Partidos Comunistas no mundo.
Pela libertação nacional e social dos
trabalhadores e dos povos. Pelo
socialismo.

João Teixeira/Jamil Murad - Dep. Federal, Gilson Menezes - EX.
Prefeito de Diadema por duas vezes e o Prof. de sociologia da PUC

- Augusto César Petta de Jaboticabal


